



西浦の風

敦賀市立西浦小学校
校長室だより 第11号
平成27年2月24日

惑わされないためにも

このところ温かい日も出てきました。春の訪れが間近であることをありがたく思いながらも、学年末の足音に一抹の寂しさを感じています。今学校では、子どもたちも教員も学習のまとめを行っているところです。

ところで、いろんな人たちと話していると、「最近の小学生はとにかく忙しい、何も考えずボーっとしている時間がないのでは？」と考えている人が多いことに気づかされます。小学校入学前から、運動クラブやピアノなどの習い事をしている子どももそう珍しくはないそうです。

巷には「〇〇を伸ばすのは、この年齢からがベスト」など、教育に関する情報が溢れています。それを聞くたびに悩む保護者の方も少なくないでしょう。でも、「とりあえずさせてみよう。」だとしたら子どもはたまりません。いくらよい事でも、やり過ぎると却ってマイナスなることもあるのはご存じのとおりです。数多の情報から「自分の子に本当に必要なものはどれか。」を見極める力が、これからの子育てには求められているように感じました。

子どもたちは、帰宅後、学校での様々な出来事をお家で話すと思います。正確に話そうとはしますが、情報は伝わるうちに少しずつ変わることがよくありますから、特に人から聞いた話はきちんと伝わらないこともあります。お子さんの話に納得できない時には、親同士でいろいろ情報交換するのも一つの手段ですが、お気軽に学校にもお尋ねください。学校であった事は学校で解決するのが一番と考えています。4月から通う新しい学校でも同じです。

表彰されました！！

2月7日（土）には、長年のPTA活動で顕著な貢献があった方に敦賀市PTA連合会から表彰がありました。本校からは、立石地区の濱上照美さんが表彰を受けられました。長年子どもたちのために活動してくださり、本当にありがとうございました。

2月23日の全校集会では、「書き初め展」「造形作品展」での入賞者に伝達表彰をしました。みんながんばっています。



横山平さんの作品



寺元芽衣さんの作品

- ❖ 福井県小中学校児童書き初め展
特選 山口陽平 秀作 中井涼太
入選 栗本敬祐、刀根徹平
- ❖ 敦賀・美浜子ども造形作品展
入賞 寺元芽衣、横山平

”6年生を送る会”終わる



在校生によるハンドベルの演奏です。
曲目は西浦小中学校校歌です

送る会は、例年は2月の末に行われますが、今年
はゲストの都合で2月10日に行いました。ゲスト
の『一途』のみなさんは、すてきな歌や楽しいト
ークの他にもご自身の体験も話してくださり、子ども
たちの不安も吹き飛ばしてくれました。演奏が進む
につれ、初めは緊張していた子どもたちの顔は、だ
んだん笑顔に変わっていきました。2部は在校生か
ら卒業生に感謝の気持ちを込めた「出し物」があり
ました。

参加いただいたお父さん・お母さんも、一緒に聞
いて、笑って、身体を動かして、そして感動して
帰っていただけたのではないのでしょうか。



みんなで記念撮影です。6年生3人は、『一途』の
方たちが使っている楽器を持たせてもらいました。

映画の舞台に

2月25日～3月8日ころまで、西浦小中学
校で映画の撮影が行われます。主に3階を使用
しますので、授業等への影響はありません。

「廃校間近の高校を舞台に、最後の卒業式に
向けて奮闘する高校生」というストーリーで撮
影が進みます。

2月28日、3月1日の休日にも撮影があり、
出演者の募集も行っています。

本校の休校について、先日敦
賀市教育委員会からマスコミに
発表があり、新聞やテレビで報
道されました。

3月 主な行事

- 2日(月) 計算コンテスト
- 3日(火) 漢字コンテスト
- 4日(水) 松原小学校との合同学習(第4回)
- 6日(金) ワックスがけ
- 11日(水) 百人一首大会
- 17日(火) **第54回西浦小学校卒業式**
- 18日(水) 松陵中学校への登校日(6年生)
- 20日(金) 転校に係わる連絡会(松原小学校にて)
(3～5年生の保護者のみなさん)
休校式事前練習日(6年生登校)
- 23日(月) 休校式事前練習日(6年生登校)
- 24日(火) **西浦小学校休校式**
- 27日(金) PTA会計監査
- 31日(火) **この日をもって西浦小学校は休校**

先日、テレビで「間違い探し」の番組を見ま
した。「画面のどこかが少しずつ変わっていく
のを見つける」というものです。

結果からお話しすると、まったく分かりませ
んでした。ひらめきや気づきの瞬間に「あっ！」
と感じる体験を「アハ体験」と言うそうで、脳
の活性化につながっているとも言われています。
この時の私の脳は、ずっと眠ったままだっ
たようです。

しかし、意識や訓練することで、脳内に出る
ドーパミンという物質が増え、脳も元気になる
とのことでした。

大人にとって、日常での大きな変化はあまり
ないかもしれませんが、普段のことで深く意
識することで、「あっ！」と気づくこともたく
さん出てくるのかもしれませんが。例えば、家族
や夫婦のしぐさ・会話などでも……。

ぜひお試しください。